

22 de Octubre

Uno solo puede ser vencido, pero dos pueden resistir. ¡La cuerda de tres hilos no se rompe fácilmente!

Ecl 4, 12

En qué basan los seres humanos sus relaciones? ¿En amor, interés o conveniencia? La mayoría de seres humanos cuando inician una relación personal con otra se dice que lo hacen por amor y así lo externan.

Hay que analizar si dicha relación puede sustentarse en el amor y si el amor está hecho para sostener una relación para siempre, o más bien ese amor es temporal y las relaciones sentimentales largas se sustentan en otro sentimiento.

¿Cuántas veces no hemos escuchado qué tal o cual persona es interesada, porque busca obtener algo de otra persona? Sobre todo se piensa en sus bienes o en su dinero. Sin embargo cuando alguien está interesado en otra persona busca su bienestar, porque el concepto interés no solo va relacionado con los bienes, también con el aspecto moral.

Si bien pareciera ser que el interés no es bueno, en su aspecto moral implica procurar por el bien de algo, porque ese interés es despertado por el querer que el otro se encuentre bien, que esté a gusto y pleno.

Así cuando alguien está con otra persona porque tiene algo que desea de dicha persona se denomina "conveniencia" a diferencia del interés, la conveniencia no preocupa el bien del otro, solo busca el bien personal hasta obtener del otro lo que desea. Ese tipo de personas son los que solo desean los bienes materiales, arrebatándolos y abandonando a su suerte al otro, sin importar lo que le pase en adelante.

Siempre es mejor que alguien esté con otro por interés de sus personas, que por la conveniencia de sus bienes..

